

## Jungen 15 Kreisklasse

TTG Mücke : TTG Büßfeld 1974  
Mittwoch, 13.03.2024, 18:30 Uhr

### Zwei Punkte bleiben bei der TTG Mücke

Großer Jubel herrschte am Mittwochabend beim Heimteam von der TTG Mücke, als Aaron Luca Pfeffer sein Einzel gewinnen und damit den für die Mannschaft siebringenden sechsten Zähler frühzeitig sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Carlos Brommer, der seine Spiele ausnahmslos siegreich gestaltete. Das Spiel war nach unter 2 Stunden beendet.

Der Verlauf im Einzelnen: Genügend spielerische Mittel hatten Pfeffer / Becker letztlich parat, um Moser / Müller zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Keine Chancen ließen Brommer / Bauernfeind daraufhin beim 11:7, 23:21, 11:9 ihren Gegner Röcker / Schönfelder. Kurios war das Ergebnis im zweiten Satz, der erst nach 44 Punkten endete und mit 23:21 an Brommer / Bauernfeind ging. Einen Zähler für das Team verpasste Aaron Luca Pfeffer bei der engen Niederlage im fünften Satz gegen Linus Moser. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Moser mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Einen sicheren Punkt für sein Team holte nachfolgend Lucas Marlon Becker beim 11:6, 11:9, 11:9 gegen Adrian Berben. Ausreichend spielerische Mittel hatte anschließend Carlos Brommer letztlich an der Hand, um Annelie Müller zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Mattis Bauernfeind war in der Partie gegen Lukas Röcker nicht zu stoppen und gewann ungefährdet mit 3:0. Der aktuelle Spielstand nach dem sechsten Match an diesem Tag lautete somit 5:1. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Adrian Berben zeigte Aaron Luca Pfeffer seinem Gegner die Grenzen auf. Da gab es nichts zu rütteln. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Heimteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Lucas Marlon Becker eine Vier-Satz-Niederlage gegen Linus Moser kassierte. Ausreichend spielerische Mittel hatte Carlos Brommer wiederum letztlich an der Hand, um Lukas Röcker zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Das Ergebnis vor dem anstehenden Schlusseinzel zeigte somit ein 7:2. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Annelie Müller wurden Mattis Bauernfeind indessen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Erfolg heißt es für die TTG Mücke nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TTV 1979 Heimertshausen am 20.03.2024 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team der TTG Büßfeld 1974 wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 22.03.2024 gegen den TSV 1951 Altenschlirf erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

#### Statistik:

##### TTG Mücke

Doppel: Pfeffer / Becker 1:0, Brommer / Bauernfeind 1:0

Einzel: A. Pfeffer 1:1, L. Becker 1:1, C. Brommer 2:0, M. Bauernfeind 1:1

##### TTG Büßfeld 1974

Doppel: Moser / Müller 0:1, Röcker / Schönfelder 0:1

Einzel: L. Moser 2:0, A. Berben 0:2, A. Müller 1:1, L. Röcker 0:2